

Tableau 5

Pourcentage de répondants considérant la faim et la pauvreté comme le problème mondial le plus grave, par rapport à ceux qui perçoivent ce problème comme étant la priorité principale de la politique étrangère canadienne

	Faim et pauvreté en tant que problème mondial le plus grave	Faim et pauvreté en tant que priorité principale de la politique étrangère	Différence
	%	%	%
Moyenne	39	21	-18
Âge			
16-17 ans	45	20	-25
18-24 ans	40	21	-19
25-34 ans	40	19	-21
35-64 ans	38	22	-16
65 ans et plus	40	28	-12
Instruction			
Secondaire ou moins	45	25	-20
Diplôme du secondaire	39	24	-15
Études professionnelles/ techniques/collège/Cegep	36	23	-13
Étudiants	36	15	-21
Niveau universitaire	35	15	-20
Confession			
Catholiques	47	23	-24
Protestants	36	22	-14
Aucune	28	17	-11
Autres	28	21	-7
Langue des questions			
Anglais	37	20	-17
Français	46	25	-21

Bien que 46 % des répondants citant les questions économiques comme le problème mondial le plus grave considèrent qu'il s'agit là de la principale priorité du gouvernement, la majorité (54 %) est d'avis que ses opinions diffèrent des initiatives de politique étrangère du gouvernement. Cependant, au cours des six derniers mois, on a constaté une augmentation du nombre de personnes qui indiquent que la principale priorité de politique étrangère du gouvernement reflète leur principale inquiétude à l'égard des questions économiques (de 42 % à 46 %). Ceci peut être dû à l'augmentation du nombre de Canadiens citant les questions économiques comme leur principal sujet d'inquiétude au niveau mondial, plutôt qu'à une variation de la perception des priorités gouvernementales.